



División de Plata Grupo IV



Buga desplaza un balón bajo la presión de una rival del Salamanca en el partido de ida. JAVIER CERVERA-MERCADILLO

El Salamanca, el rival que dio suerte al Leis 26

► Las chicas de Estors lucharán esta tarde por el triunfo a domicilio

EVA BARRIO

PONTEVEDRA. El equipo femenino del Leis 26 Pontevedra partió en la tarde de ayer rumbo a tierras salmantinas para medirse esta tarde al Universidad de Salamanca en el Pabellón Universitario Miguel de Unamuno (16.00 horas).

El Salamanca es un conjunto que viene de perder de la pista de A Seca, en Poio, manteniendo su condición de colista con tan solo un triunfo ante el Unami (3-0). Los números del rival presentan al Leis como favorito a cosechar la victoria a domicilio, pero Jacobo Estors, técnico del conjunto capitalino, asegura que «viajamos con la intención de sumar los tres puntos, esa es nuestra mentalidad, pero

hay que respetar al contricante».

El bloque azul es consciente de que el Salamanca es el peor visitante de la competición, pero «en su pista mejora considerablemente», según Estors. De hecho, ha sufrido derrotas muy ajustadas en sus enfrentamientos ante el San Juan Bosco (3-4), el Bargas (2-3), el Leganés (4-5), lo que revela una versión muy diferente de la plantilla que se desplaza.

INTENSIDAD. Además, el místico del Leis afirmó que «cuando el Salamanca tiene a sus jugadoras disponibles para jugar, cualquiera te puede pintar la cara», de ahí que la semana de entrenamientos haya transcurrido con intensidad

y concentración.

Una de las preocupaciones del conjunto dirigido por Estors es el contraataque que construye su rival, «son muy peligrosas en ese sentido. Con humildad y mucho trabajo debemos centrarnos y estar metidas en el partido para evitar esas situaciones». El entrenador termina diciendo que «con meter uno más, me conformo».

Cabe destacar que este partido guarda un significado especial para el Leis, ya que consiguieron la primera victoria de la temporada gracias a un resultado de 5-2, para luego dar paso a una de las mejores rachas positivas del campeonato. Las chicas del Leis buscarán repetir el patrón.